

きくっちょ

平成31年1月31日
第113号
社会福祉法人 札親会
菊水ワークセンター

しんねん あいさつ 新年のご挨拶

菊水ワークセンター 統括施設長 中原 明

2019年、新しい一年がスタートしました。
5月には懐れ親しんだ「平成」という時代から、新しい元号の制定に伴い次の時代が始まります。「昭和」に事業を起し、「平成」に福祉サービス事業を大きく広げてきた法人として、また、菊水ワークセンターとしても、次の時代に向かっていくための一年になります。

前回の「きくっちょ」では、菊水ワークセンターの隣地に複合施設を整備する計画の事前協議書を札幌市に提出したことをお知らせしておりましたが、複数法人が競合するという状況の中、札幌市として札親会の施設整備計画について、厚生労働省と協議を行いますとの嬉しい通知が昨年のクリスマス前にありました。

この複合施設は、「はたらく」(就労)・「暮らす」(グループホーム)・「楽しむ」(カフェ)・「相談する」(相談事業)など多機能を有する施設です。

今後は法人として札幌市内を大きく分けたとき、北エリアの札北荘、そして南エリアでは、新しい施設と一体となる菊水ワークセンターが、多様な福祉ニーズにこたえられる拠点施設としての役割を担っていくことを期待します。

本年も皆様のご理解とご協力をいただきながら、菊水ワークセンター・ライラック・スズランが一体感のある運営に努めてまいりたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。

こんげつごう あんざい ～ 今月号のご案内 ～

1. 新年の挨拶

2. 菓子製造班班レク

3. クリスマス会

4. おつかれ機会

あらかるあーと・研修報告

6. 次月・販売予定

年男・年女さん

5. 各事業所新年会

育成会新年会・成人式

菓子製造班

班レクリエーションに行きました!

1月21日(水)に、トモエ醸造工場の見学と自分たちが作っているお菓子がどのように販売されているのか、他事業所で作っている商品はどのようなものがあるのかを知る一つの機会として、販売活動を一緒に行っている団体『ぐるっぽ』も参加していた地下歩行空間で行われていた「ノウクマルシェ」へ行ってきました。

特に地下歩行空間で開催されていた「食のフェア」では、パンやお菓子、野菜や飲み物などたくさんの商品が売られており、好きなものを購入できたことや一般のお客様がワークセンターのお菓子を購入するところを見ることができたことは、皆さんにとっても有意義な時間になったと感じています。また、昼食は、しゃぶしゃぶの食べ放題に行きました。色々とある調味料を混ぜ、それぞれがオリジナルのたれを作り、楽しみながらおいしくお腹いっぱい食べました。身も心も満たされ、ぽっかぽかに暖まり大好評でした。



あらかるあーと

さっぽろ地下街オーロラスクエアで12月2日から3日間 第17回アート展『あらかるあーと』が開催され、ワークセンターからも作品を出展しました! 出展者と一部の作品を紹介したいと思います!



ボルト班、ボックス班で見学に行きました!

ボルト班の作品『虹のカーテン』です! ビーズで作りました!



グループ作品

- ボックス班 (貼り絵)
- ボルト班 (ビーズ作品)

個人作品

- 芦原さん、佐藤さん、千葉さん
- 堀川さん、増川さん、山上さん

研修報告

1月14日から4日間行われた「行動援護従業者養成研修」に参加しました。強度行動障害のある方への支援のポイントや事故防止に努める危機管理についてなど様々なことを学びました。今回学んだことを意識し、利用者支援の技術、意識の向上に努めていきたいと思っております。

笹村 勇斗

かい クリスマス会

12月22日(土) 東急REIホテルで菊水ワークセンタークリスマス会が行われました！利用者さんや保護者の方に加え、日頃からお世話になっている、ほくと給食様、リネックス様、ボランティアに来てくださっている皆様に参加して下さいました。

オープニング利用者余興として、2018年にとても話題になった「U.S.A」の曲に合わせてのダンスで会がスタートしています！その後も、お笑いやダンス、〇×クイズなどの余興が披露され、とても盛り上がり、毎日練習を頑張っていた利用者の皆さんは大満足の様子でした。

昼食は、コース料理となっており、ローストポークやチーズドリア、クリスマスケーキなどとても美味しい料理が出てきており、お腹いっぱい食べていました。後半は、皆さんがとても楽しみにしているゲスト余興です。今年のゲスト余興は、テレビやラジオなどで幅広く活動しているアイドルグループ「Teamくれれっ娘」が来て下さり、皆さんステージの前に行き一緒に踊り、大盛り上がりでした。

当日は天候にも恵まれ、たくさんの余興と美味しい料理などがあり、今年度も素晴らしいクリスマス会となりました！

かい クリスマス会 フォトギャラリー



ほんたいよきょう ゆーえすえー
本体余興 U.S.Aダンス！



ライラック余興
ハンドベル演奏！



ほんたいよきょう
本体余興
平成ギャグ大放送！



だいにんき
大人気アイドル
「Teamくれれっ娘」



ススラン余興
Super Dancing！





つか さまかい お疲れ様会



12月28日、本体・スズラン・ライラックそれぞれでお疲れさま会を開催しました：
クリスマス会でも上映されたスライドショーを見て、一年間の思い出などを発表しました。それぞれに頑張ったことや沢山の思い出を語って頂き、美味しいケーキとジュースで労を労いました。
皆さんにとっての平成30年はどのような一年だったのでしょうか。平成から元号が変わっても、良い一年だったと振り返られるように今年も頑張りたいですね！

ほんたい
本体



スズラン



ライラック



としおとこ 年男さん・年女さん しょうかい 紹介



平成最後となる今年、十二支も最後の「亥年」。

亥年に生まれた方は、何事においても粘り強い性格で、時にはその意地の強さから衝突してしまう事もありますが、正直者で義理堅いのが亥年生まれの特徴と言われています。

そんな「亥年生まれ」の年男さん・年女さんに【①今年の目標や抱負、②どんな一年にしたいか】を教えてくださいました！



- ① 泣かないで、笑顔で頑張りたいです。
- ② 幸せな一年にしたいです！



- ① 筋力をつけたいです。
- ② 健康な一年にしたいです。



- ① 何かあったらすぐ職員に相談する。任された仕事を頑張る。
- ② 明るい一年にしたいです。



- ① 体重を55キロまで増やす！
- ② 病気にならず健康な一年にしたいです。



- ① 広島カープが4連覇できるように全力で応援します(笑)
- ② 皆さんと楽しく笑顔溢れる一年にしたいです！！



- ① モップの袋詰めをがんばる。
- ② たくさんおどる！



- ① 四十肩を治す。これに尽きる。
- ② 健康第一・安全第一
(この年齢になるとこれしかない！)

じぎょうしょしんねんかい ～事業所新年会～

今年度から新しく合同つばさ会に変わり各事業所で新年会を行いました。新年会ではカルタ、福笑い、書初め、トランプ、餅づくりを行いました。餅づくりでは自分たちで作ったお餅をお汁粉にして皆さんで美味しく召し上がりました！給食はいつもと違った雰囲気でおードブルをご馳走になり、楽しい新年会となりました！



福笑い



カルタ



書初め



餅づくり



書初め



お汁粉



おードブル

しんせいじん 新成人

おめでとございます！！

1月13日(日)にホテルロイトンで手をつなぐ育成会主催の新年会・成人式が行われました。ワークセンターからはスズランの松村真来さん、島谷洋甫さんが新成人になりました。他にも参加された方が会食と余興を楽しまれました！新成人の方は少し緊張している様子もありましたが皆さん元気に挨拶されました！



島谷 洋甫さん

松村 真来さん

じげつよてい
次月予定

2月

2日 (土) ボウリング大会

6日 (水) つばさ会

9日 (土) 施設休日

11日 (月) 建国記念日(祝)

16日 (土) 施設休日

23日 (土) 施設休日

3月

6日 (水) つばさ会

9日 (土) 施設休日

21日 (木) 春分の日(祝)

23日 (土) 施設休日

はんばいよてい
販売予定

• 2月4日(月)～5日(火) アリオ販売

• 3月19日(火)～20日(水) 地下歩行空間販売

※予定は変更となる場合がありますので、ご了承ください。

へんしゅうこうき
編集後記

今年も早いものでもう1か月が経とうと
しています。今年「亥年」です。猪の
ように猪突猛进で目標に向かって真っ
ぐに進んでいきたいですね。
まだまだ寒い日が続きますね。冬のイベ
ントもあります。体調に気をつけながら元
気にこの冬を乗り越えましょう！

マドレーヌ・クッキーのご注文
日中一時支援・施設利用等各種
ご相談・通信に関するお問い合わせ…

社会福祉法人 札親会
菊水ワークセンター

札幌市白石区菊水1条4丁目5-1
TEL011-831-6161
FAX011-831-6018

札親会ホームページ
<http://www.satsuooyakai.or.jp>